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富山県産コ シヒ カ リ 1 0 0 ％使用の米粉ク ッ キーは、
卵と 小麦粉を使っ ていないグルテンフ リ ーのお菓子
です。 ホロリ ホロリ と お口で無く なる食感は、 他で
は味わえない美味し さ をお楽し みいただけます。

商工会議所女性会

青 年 部
Kuro b e  Young   Entrep reneurs  Group

女 性 会 Re p o r t
Kurobe  Business  W om en’s  Club

『 Ｙ Ｅ Ｇ   Ｅ ｙ ｅ 』 ～こ れから の黒部Ｙ Ｅ Ｇを見据えて～令和６ 年度スローガン青年部

　 こ の度、 昭和38年設立と いう 歴史ある 黒部商工会議

所青年部第62代会長職を お預かり する こ と と なり 、 改

めてこ の責務の重大さ に身の引き 締まる 思いです。

　 黒部商工会議所青年部の事業活動や取り 組みは、 だ

んだんと 地域の方々や行政の方に理解さ れ、 広まっ て

き ているのではないでし ょ う か。 し かし 、 我々が策定

し た『 黒部Ｙ Ｅ Ｇ  未来への道し る べ 2023－2028』 の

大切な Ｖ ｉ ｓ ｉ ｏ ｎ にある『 黒部のヒ ーロ ーズ』 と

なっ て、 社会課題を 解決し 地域に必要と さ れる団体に

なる ためには、 今ま で以上に深い関わり が必要です。

地域の方々や行政の方にも っ と 寄り 添い、 共感の輪を

広げ、 黒部になく てはなら ない存在を 目指し 活動し て

いき ます。

　 地域での存在感を 高める ためにも 、 会員同士が助け

合い、 自ら 考え学び、 信頼でき る 仲間、 魅力ある 仲間

を つく れる 会にし ていき たい。 人と の関わり を 大切に

するこ と で、 交流と 学びの好循環が生まれます。 青年

部は一人ではでき ないこ と にも 挑戦でき る 場所です。

限ら れた青年部活動の時間の中で、 仲間と と も に挑戦

を続け、その時間を楽し める会にし たいと 思っています。

　 今年度スロ ーガン は「『 Ｙ Ｅ Ｇ Ｅ ｙ ｅ 』 ～こ れか

ら の黒部Ｙ Ｅ Ｇ を 見据えて～」 です。 黒部Ｙ Ｅ Ｇ は60

周年を 迎え、『 黒部Ｙ Ｅ Ｇ  未来への道し る べ 2023－

2028』 を 策定し 動き 出し まし た。 黒部Ｙ Ｅ Ｇ ら し く 会

員一人ひと り が限ら れた時間を 全力で楽し む１ 年にし

ていき たいと 思います。 １ 年間どう ぞよろ し く お願い

し ます。

　 ３ 月11日（ 月）、 富山県商工会議所女性会連合会主

催の講演会が富山商工会議所ビルにて開催さ れ、 当会

から は８ 名が参加し まし た。

　 富山県理事　 地方創生局次長　 観光振興室長の宮崎

一郎氏より 「 富山県の観光は総力戦」 を テーマにご講

演いただき まし た。

　 講師の宮崎氏は氷見市出身で、 こ れまでド ラ えも ん

を 活かし たま ち づく り を はじ めと し て、 木曽義仲出

世街道など 数多く の観光施策を 提案さ れてき ま し た 。

2015年の北陸新幹線開業以来、 富山県は多く のメ ディ

アに取り 上げら れ、 国内外から 注目さ れていますが、

一方では少子高齢化や若い女性の県外流出が課題と な

り 、 地域活力の低下が懸念さ れて いま す。 富山の自
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然・ 歴史・ 文化など今ある 地域資源を 活かし ながら 新

時代に対応し たラ イ フ スタ イ ルを 確立するこ と がも と

めら れています。 県内外のまちなみや景観についても

たく さ んの事例を も と に説明さ れまし た。 また、 ご自

身も 県内で撮影さ れた映画のロケ地誘致の話や、 エキ

スト ラ と し て出演さ れた際の経験談を 話し てく ださ い

まし た。

　 当会の令和５ 年度の活動はこ の講演会が最後と なり

まし た。 ５ 年度は「 富山湾岸サイ ク リ ン グ」 に初めて

運営協力を し たり 、 11月に創立50周年記念式典・ 祝賀

会を 開催し たり 盛り だく さ んの１ 年でし た。 会員の皆

さ んの協力のも と 充実し た活動ができ まし た。 令和６

年度も 気持ち を 新たに皆さ んと 共に活動し ていき たい

と 思います。 今年度も よろ し く お願いいたし ます。
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